



4月 4日(木)第1035回観桜例会 重の家



浅井会長の挨拶
「観桜例会は桜の開花に合わせ4月5日の金曜日に計画していたが、東京葵LCの40周年式典が重なったため、一日早めて本日開催させていただきました。桜の開花が少し遅いようですが、帰りに夜桜を楽しんで下さい。」と挨拶があった。

少し手狭であったが美味しい料理を堪能し和やかに例会が行われた。

4月 26日(金)第1036回例会 定例会場



銀婚式を迎えたL塚田と奥様おめでとうございます。わざわざ奥様に例会場まで足を運んでいただきましたが、食事はおにぎりのみそ汁だった。ごめん！

今月の誕生祝い
左・L小林、右・新實
ケーキの火を吹き消した。

銀婚式を無事に迎えたL塚田にこれからも家庭の平和を守るようローアの一斉が指名された。



岡信中央支店の支店長であるL新實の卓話
 「中央支店の歴史と私とライオンズ」
 「豊田南LCにH18年企業会員として入会したが、真っ暗な会場にペンライトだけで入場した入会式が印象に残っている。岡崎葵LCはH22年入会したが実父が長年会計を担当していた関係で親近感があった。中央支店はS17年東部支店として開店しS32年中央支店となった。預金総額は10億から570億になった。」と色々な思い出を語っていただいた。

岡崎市長から感謝状をいただいたと紹介する幹事のL前田
 岡崎南公園の葵梅林整備に関する事業に対して贈呈されたもので、本年度は梅の木4本の植樹と石造りのテーブルと椅子を寄贈した。

東京葵LC CN40周年記念式典参加 4月5、6日



東京千鳥ヶ淵戦没者墓苑で執り行われた追悼慰霊式典。

花で飾られた祭壇が設けられ、友好葵各地から持参した水の献水、茶道家元による献茶、少年音楽隊の奏献、全員による献花等盛大でかつ、厳かに執り行われた。東京葵LCは40年間継続して慰霊式と墓苑の清掃を行っている。

祝宴は官庁街真ん中の東京會館で行われた。記念講演として昨年引退した渡邊恒三元衆議院議員が政界の色々な裏話をおもしろおかしく話し、時間が大幅に伸び、責任者が焦っていた。

レディーの会 4月9日 東京スカイツリー



東京スカイツリーの展望回廊
人身事故のため、名鉄電車が
運休。急遽JRに変更しかなり
出発が遅れたが無事上れました。
忘れられない思い出になるで
しょう。

森鷗外荘の前で記念撮影
今回の参加者はL・L 13名
会長以下付き添いは6名。

森鷗外荘で味わった料理

13クラブ親善スポーツ大会 4月29日



試合前の記念撮影
帽子を被ると皆若い。

我がチームの4番バッター
190cm、100kgのL原田。

背番号18番は誰だ。
凡フライのスイングだ。

ピッチャーも良
かった。



第1試合は強豪岡崎南RC A
チームと対戦。初回の大量点
を守りきり、勝利を獲得。
笑顔が眩しい。

第3試合は練習試合で快勝した岡崎
南LCと対戦。
接戦の末あと1本が出ず、1点差で
敗戦。決勝戦には進め無かったが、
体力の限界だった。

ヤジと応援ありがとう。